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　定例会だけじゃない！　上越市議会の取組を紹介します！

詳細は
こちら

特 集

　市議会では、様々な世代や団体の方々と常任委員会でテーマを設定した意見
交換を実施しており、いただいたご意見の一部を紹介します。いただいたご意
見は、委員会 審議や一般質問など今後の議会活動にいかしていきます。

各層との意見交換会を開催

～　上越市防災士会 × 総務常任委員会　～

～　上越医師会 × 厚生常任委員会　～

～　上越青年会議所等 × 文教経済常任委員会　～

・ 町内会長が防災士をどう活用するかが大きな課題
である。まずは町内会長に防災士を理解してもら
うことが大切。議員には、双方をつなぐ役割をお
願いしたい。
・ 空き家が多く、積雪により危険を感じた。今後も
大雪時に対応に悩むことがないよう、空き家対策
等を考えてほしい。
・ 町内会長と防災士を兼任していると、どうしても
町内会長の仕事が優先される。いかに住民の防災
意識を高めていくかが大切だと考えている。

・ 将来、上越市の人口が減少する場合に医師をどの
ように配置するか考える必要がある。
・ 認知症や精神障害をお持ちの方に対する医療サポー
トを行ってはどうか。
・ 病院に対して状況を聞き、医師不足への対策につ
いてアドバイスするなど支援してはどうか。
・ 上越で開業する医師を増やすという観点でも、住
み良いまち・住みたくなるような魅力的なまち づ
くりをしてほしい。また、開業費の補助があれば
ＰＲできるのではないか。

・ 若手が少なく存続が危うい商工会青年部もある。
・ 様々な業種で人材不足が課題となっている。介護
職は、仕事はあるが人がおらず大変な状況である。
市からも力添えをしてほしい。
・ 市内で求人が集まらなければ、県外からのＩター
ン者の求人も良いのでは。Ｉターン者や採用した
企業に対する補助金があれば良い。
・ 米本陣が閉館となり、寂しいという声も聞こえる。
コミュニティスペースや子どもたちが遊ぶスペー
スなど施設を活用できないか。


